

最優秀賞

佐々木 海翔さん（3年次）
演題「人として生まれ」



十月七日（火）、八戸中央高校にて、県生活体験発表大会が行われました。本校代表として校内生活体験発表大会で最優秀賞に選ばれた佐々木さんが参加しました。立派に発表し、見事、優良賞に選ばれました。これからもさらなる活躍を期待しています。

九月四日（木）、本校第一体育館にて、校内生活体験発表大会が行われました。今年度は、十七名の生徒が学校生活や職場、家庭での経験から学んだことを全校生徒の前で発表しました。

発表を通して、生徒は今までの人生を振り返り、様々な経験から自身の成長を感じたようでした。経験から学んだことをさらに今後の生活に活かしていってほしいと思います。



優秀賞
大石 雄二朗（2年次）

優秀賞
真手 彩愛（4年次）



中村 鳩（3年次）



伊藤 繼准（3年次）



島野 裕司（3年次）



布施 凜音（3年次）



伊藤 夢結（4年次）



佐々木 琉心（3年次）



松沢 柚妃（3年次）



中里 柚月（2年次）



本堂 美桜（3年次）



菊池 俊哉（2年次）



澤畑 迪昌（4年次）



橋本 暖希（3年次）



白川 大和（3年次）

校内生活体験発表大会

田名部高校定時制だより

キャツチボル

第115号

（令和7年度第3号）

田名部高等学校
定時制の課程

「あおもり創造学」

フィールドワーク

「恐山・釜臥山展望台」

九月十一日（木）、二年次を対象にフィールドワークを実施し、バスで恐山と釜臥山展望台に行きました。この日は、天気も良く、釜臥山展望台からは陸奥湾やむつ市街がきれいに見え、尻屋崎方面や恐山の宇曾利湖も望むことができました。講師として「下北ジオパークガイドの会」の川岸朋美さんに同乗していただき、ジオパークの説明だけでなく、下北の歴史や各名所にまつわる話も教えていただきました。

今回のフィールドワークで学んだ活動でさらに知見を広げていってほしいと思います。また、自分の住む下北に誇りを持ち、その魅力をどんどん発信していくほししいと思います。



3年次 事業所見学会



九月十一日（木）、三年次を対象に事業所見学会を実施し、日本ホワイトファーム（株）東北食品工場と（株）永木精機むつテクノセンターに行きました。今回のフィールドワークで学んだことを活かしながら、これからの探究活動でさらに知見を広げていってほしいと思います。



投票は、むつ市選挙管理委員会から実際の選挙で使用している記載台、投票箱を借用して行われました。

生徒も実際の選挙の投票をイメージできました。

九月二十六日（金）、新生徒会役員選挙が行われました。立会演説会の後、投票に移り、生徒会長に三年次の島野裕司さんが選ばれました。演説会では、「誰もが自分らしくいられる学校にしたい」と意気込みを述べました。島野さんをリーダーに、生徒会役員全員で協力して生徒会行事等盛り上げていてほしいと思います。今後の活躍に期待しています。

投票は、むつ市選挙管理委員会から実際の選挙で使用している記載台、投票箱を借用して行われました。

生徒も実際の選挙の投票をイメージできました。

2年次 あおもり創造学 フィールドワーク



事業所見学会

新生徒会役員選挙

ラウエカフェ



おかげで、素敵なかな音が響くラウエカフェとなりました。

九月四日（木）、今年度二回目のラウエカフェを実施しました。お菓子、ジュースを提供し、飲食をしながら、おしゃべりやゲームを楽しみ、ゆったりとした時間をすごしていました。